

Iztapalapa, Ciudad de México, 15 de enero de 2025

BOL. 134/140125

## **IZTAPALAPA REFUERZA SU COMPROMISO CON LA SEGURIDAD, CONVIVENCIA Y PAZ ESCOLAR**

En el marco de la instalación del Gabinete de Seguridad "Convivencia y Paz Iztapalapa", la alcaldesa Aleida Alavez Ruiz reiteró el compromiso del gobierno que encabeza con la integridad de las y los jóvenes en las escuelas de la demarcación.

En el encuentro con autoridades escolares y de seguridad pública, Alavez Ruiz expresó que desde el inicio de su administración se han implementado estrategias para garantizar entornos seguros y libres de violencia en las escuelas.

Entre estas acciones destacó la realización de sesiones diarias del Gabinete de Paz, operativos de seguridad en zonas prioritarias como Desarrollo Urbano Quetzalcóatl y programas como "Hablando se Entiende la Gente", enfocado en la mediación comunitaria para resolver conflictos vecinales y familiares.

Además, destacó la organización de ferias de paz y jornadas de desarme voluntario, logrando avances significativos en la reducción de riesgos.

En el ámbito escolar, puntualizó que la alcaldía ha priorizado la mejora de la iluminación en entornos educativos y la creación de rutas seguras con transporte público.

"Estas iniciativas buscan garantizar rutas seguras para estudiantes, con énfasis en planteles como el Tecnológico de Iztapalapa y el Centro de Bachillerato Plantel 6", dijo.





La mandataria reafirmó su total disposición de trabajar en coordinación con todos los órdenes de gobierno para fortalecer la seguridad, no sólo mediante patrullajes o cámaras, sino a través de la integración efectiva entre gobierno y sociedad, en favor del bienestar de los habitantes de Iztapalapa.

“Entornos seguros y libres de violencia son el derecho de nuestra infancia y juventud, y con esa visión trabajamos incansablemente para construir un mejor futuro para nuestra comunidad”, subrayó.

--O--

